



2025年4月2日

新潟教区の皆様

主の平和

これまでカトリック新聞で何度か通知されたように、この3月末をもってカトリック新聞が休刊になりました。購読されていた皆様はさみしい思いでおられると思いますが、また新たな形でカトリック中央協議会からウェブサイトと紙媒体の月刊誌を通してニュースが配信されますので、ぜひご活用ください。

ウェブサイト：「カトリックジャパンニュース」<https://cj-news.org/>

4月1日より、このウェブサイトでカトリック新聞が伝えてきたニュースが随時配信されます（無料）。なお、主日の福音解説もこちらで配信されますので、集会祭儀や分かち合いなどのためにご活用ください。



紙媒体の月刊誌：「カトリックジャパンダイジェスト」

上記カトリックジャパンニュースで配信された記事のダイジェスト版として、月に一度、月刊新聞が各小教区、修道院、カトリック学校、カトリック施設に無償で配達されます（個人宅には送られません）。初回は、5月4日の主日に間に合うよう配達される予定とのことです。多くの皆さんに手に取っていただけるよう、配布をお願い致します。部数は、小教区等の規模に合わせて送られますが、調整も可能と思われます。

この月刊誌は、各小教区、施設における宣教司牧の可能性を広げるものです。教会に来ることのできない信徒の方に聖書と典礼や説教原稿などを送っておられる小教区が多いと思いますが、ぜひこの月刊誌も一緒に送ってください。また、幼児保育施設や学校、また興味のある知り合いの方など、広く配布してくださればと思います。

皆様の共同体における宣教司牧の上に神の豊かな祝福と導きがありますように。



カトリック新潟教区

司教